

# わくわく

尾道市立向東小学校  
1年生だより  
令和2年 5月11日  
NO. 7



## 縦割り班掃除スタート!



5月7日(金)から、1年生も、縦割り班掃除を始めました。班のお兄さんお姉さんが教室まで迎えに来てくれて、一緒に掃除場所へ行きました。校内、いろいろな場所に分かれての掃除です。1ヶ月で場所を替えます。「楽しかった。」「きれいにしたよ。」「教えてもらった。」と嬉しそうに報告してくれました。上の学年の人と一緒に過ごす時間は、1年生にとってはとても新鮮で、貴重な時間だったようです。これからも、縦割り班掃除を通して、たくさんのことを教えてもらったり、学んだりしてほしいです。また、学校をきれいしよう、きれいに使おうという意識、身の回りがきれいに整うと気持ちがよいと感じる心などが育ってくれたらいいなと思います。



床の拭き方をお兄さんに優しく教えてもらって、真っ直ぐ上手に拭くことができました。



お姉さんの履き方を見て、まねしてほうきで床を掃きました。

算数科では、数が大きくなって、分けるのが大変になってきました。小さい手の中にかくさんのおはじきを入れて分けたり数えたりしています。

算数科の教科書についてですが、ノートと一体になっていますので、担任が預かって確認することがあります。持って帰らない日があると思います。他の教科の教科書についても預かって確認することもありますので、ご了承ください。

付箋が付いているプリントや教科書を持ち帰ることがあります。その際は、直しをしたり終わらせたりして持たせてください。よろしくお願い致します。

